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L’anno 2023, il giorno 22 del mese di Giugno alle ore 15.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la Presidenza dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Pratiche istituzionali.  
2) Approvazione modifiche regolamento Scuola Forense. 
3) Comunicazioni.   
4) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
 

I CONSIGLIERI:  

X AVV. MARIO AFELTRA X AVV. GENNARO IMBO’ 

X AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA X AVV. PASQUALE STRIANO 

 X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. MICHELE GARGIULO X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
 

Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti alla seduta, si approva all’unanimità il 
verbale della seduta del 06/06/2023.  
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti  
 

DELIBERA 
 

Sul punto 1 all’odg 
L’ISCRIZIONE AL REGISTRO DEI PRATICANTI AVVOCATI DI: 
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FEDERICO FEDERICO (PROT. 1491/2023), PUCILLO MARIO (PROT. 1520/2023). 
 
L’ISCRIZIONE ALL’ALBO DEGLI AVVOCATI DI: 
GERANIO MARIA MARIKA (PROT. 1454/23), APUZZO RAFFAELE (PROT. 1500/23). 
 
LA CANCELLAZIONE DALL’ALBO DEGLI AVVOCATI DI: 
SANNINO PAOLA (PROT. 1488/23); FIORANI DANIELE (PROT. 1492/23); 
in ordine alla richiesta di AFELTRA FRANCESCO SAVERIO (PROT. 1490/23) la stessa allo stato  non 
può essere deliberata fino a quando non saranno versate tutte le quote dovute (anche ante 2018);  
in ordine alle richieste di cancellazione e di contestuale rateizzazione formulate da SORRENTINO 
PASQUALE DAVIDE (PROT. 1524/2023) e RUSCILLO MASSIMO (PROT. 1493/23) – la rateizzazione 
può essere concessa e solo all’esito dell’integrale pagamento sarà deliberata la cancellazione. 
CARDELLA ANTONIO – PER DECESSO 
 
LA CANCELLAZIONE DAL REGISTRO DEI PRATICANTI DI: 
MOSCA ANNA RITA (PROT. 1503/2023). 
 
IL RILASCIO DEL CERTIFICATO PER ISCRIZIONE CASSAZIONISTA:  
DAMIANO PASQUALE (PROT. 1527/2023) – CON L’ASTENSIONE DEL PRESIDENTE. 
In ordine dalla richiesta della iscritta PALOMBA AUGUSTA (PROT. 1498/23) è necessaria integrazione 
della domanda.   
 
ISCRIZIONE ALBO DIFENSORI D’UFFICIO 
Richiesta Maria Fontanella (PROT. 1529/23). Sentita la relazione del Cons. Vicepresidente Formisano 
il Consiglio delibera l’iscrizione. 
 
PARERI DI CONGRUITA’ 
VISTA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. VALENTINA CANNAVALE (PROT. 1501/23) IL PRESIDENTE 
L’ASSEGNA L’ISTANZA AL CONS. VISCO. 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. MENNELLA SI DELIBERA IL RILASCIO DEL PARERE DI CONGRUITA’ 
A RICHIESTA DELL’AVV. LUIGI DE VIVO (PROT. 1008/23). 
SENTITA LA RELAZIONE DEL. CONS. SERGIO SI DELIBERA IL RILASCIO DEL PARERE DI CONGRUITA’ A 
RICHIESTA DEGLI AVV.TI ANGELO MAURIZIO PANARIELLO E CASIMIRO DONNARUMMA (PROT. 
705/23). 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO DA RICONOSCO 
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Richiesta Accreditamento: 

- Convegno “Piano Coste tra Costituzione, concessioni demaniali e mare libero” (prot. 
379/23), organizzato dall’associazione “La Grande Onda” il Consiglio delibera all’unanimità 
la concessione del patrocinio morale, utilizzazione del logo e riconoscimento di n°1 credito 
formativo; 

- In relazione al Convegno della Camera civile “Il Diritto di famiglia dopo la riforma Cartabia”, 
vista l’integrazione inoltrata prot. 1508/23, il Consiglio delibera all’unanimità in modifica alla 
precedente deliberazione si concedono n° 3 crediti formativi.  

- Vista la richiesta dell’Avv. Catello di Capua (prot. 1509/23) relativamente all’evento “APS 
Agerola Nostra Giustizia riparativa: opportunità e limiti” che si terrà in Roma il 27/06/2023   
il Consiglio delibera all’unanimità di ratificare  la concessione del patrocinio morale,  
l’utilizzazione del logo,  e di contributo economico fino a € 500,00, previa rendicontazione. 

- In relazione alla richiesta inoltrata dalla Camera penale di contributo economico per evento 
del 04/04/23, come già accreditato, Il Consiglio, dopo ampia discussione, ad unanimità 
delibera di accollarsi le spese del fitto della sala.  

ESPOSTI DISCIPLINARI: 
-  

Si dispone la trasmissione al CDD di Napoli come da regolamento del CNF. 
 
Sul punto 2 all’odg 
Il Consigliere Vice Presidente Formisano illustra le modifiche apportate al regolamento ai sensi delle 
nuove disposizioni di legge. La Cons. Cirillo interviene chiedendo se non sia il caso di inserire anche 
per le tutte le posizioni della scuola forense un termine di mandato. Il Presidente chiarisce che la 
revisione oggi approvata costituisce un necessario adeguamento alle attuali norme vigenti e che 
sarà cura del Consiglio nei prossimi mesi procedere alla riorganizzazione di tutti gli enti, 
direttamente e/o indirettamente promananti dal Consiglio.     
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti le modifiche come proposte. 
 
Sul punto 3 all’Odg: 
Il Presidente comunica ai consiglieri le ultime notizie ricevute sul funzionamento dell’Ufficio G.d.p. 
di Gragnano. Dà notizie altresì sulla formazione dei Giudici di pace e dei Cancellieri degli uffici del 
Circondario, con partenza del corso di formazione deliberato dal Coa. 
Alle ore 16.35 si allontana il Cons. Afeltra.  
Alle ore 16.38 si allontana il Cons. Gargiulo. 
Alle ore 16.44 si allontana il Cons. Visco. 
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Pertanto i presenti passano da 20 a 17. 
Il Cons. Carola interviene sul problema di diritti di copia per il patrocinio a spese dello stato nei 
giudizi penali, viste le richieste di pagamento formulate dalle cancellerie, richieste non ritenute 
legittime dal Consiglio. La Cons. Carola evidenzia di aver predisposto unitamente al Cons. 
Vicepresidente Formisano una nota da inoltrare alla Presidenza del Tribunale e al Ministero al fine 
di risolvere definitivamente la questione. Il Consiglio ad unanimità delibera di far propria la nota e 
di trasferirla al Ministero della Giustizia ed al Presidente del Tribunale, dando incarico all’ufficio di 
segreteria di provvedere all’inoltro. 
Il Presidente porta a conoscenza del Consiglio della richiesta di parere ricevuta dalla Presidenza del 
Tribunale sulla chiusura della cancelleria dell’Ufficio del Giudice di Pace di Sorrento  nella giornata 
del sabato. Il Consiglio ad unanimità esprime parere favorevole. 
Il Presidente porta a conoscenza del Consiglio le richieste di convenzioni proposte da Cassazione.net 
e da Il Sole 24 ore in favore degli iscritti. Il Consiglio attesa la utilità per gli iscritti, ad unanimità dei 
presenti, autorizza la pubblicazione sul sito istituzionale nonché la diffusione via mail agli iscritti del 
contenuto delle convenzioni. 
Alle ore 16.52 la seduta viene chiusa.  
 
Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                   Il Presidente 
           Avv. Antonio Suarato             Avv. Pasquale Damiano 




